



AVIS PUBLIC

AUX INTÉRESSÉS PAR LA DEMANDE DE DÉMOLITION D'IMMEUBLE

Avis public est par la présente donné que lors de la séance du comité de démolition de la municipalité du Canton d'Arundel tenue le mardi 27 août 2024, le comité a adopté une résolution autorisant la démolition de l'immeuble suivant :

- Un bâtiment principal résidentiel sur le lot désigné comme étant le numéro 6214591 – **18, ch. Courte** – Zone Ru-46 - Arundel

Conformément à l'article 4.2.4 du règlement municipal 291 *relatif à la démolition d'immeubles*, toute personne peut, dans les 30 jours de la décision du Comité de démolition, demander au Conseil municipal de réviser cette décision.

À cet effet, la personne qui veut porter la décision en appel doit envoyer, par la poste ou par courriel, par écrit sa demande ainsi que les motifs justifiant cet appel à l'attention de :

Philip Toone, greffier-trésorier
Municipalité du Canton d'Arundel
2, rue du Village, Arundel QC J0T 1A0
directiongenerale@arundel.ca

Les demandes doivent être reçues au plus tard le vendredi 27 septembre 2024 à 12h00. Si aucune demande d'appel n'est reçue, le permis de démolition sera octroyé par l'inspecteur municipal.

Donné à Arundel, ce 28 août 2024.

(S) Philip Toone
Greffier-trésorier

PUBLIC NOTICE

TO THOSE INTERESTED IN THE BUILDING DEMOLITION REQUEST

Public notice is hereby given that at the meeting of the Demolition Committee of the Municipality of the Township of Arundel held on Tuesday, August 27, 2024, the Committee adopted a resolution authorizing the demolition of the following building:

- A main residential building on the lot designated as number 6214591 - **18, ch. Courte** - Zone Ru-46 - Arundel

In accordance with article 4.2.4 of municipal by-law 291 concerning the demolition of immovables, any person may, within 30 days of the decision of the Demolition Committee, request that the Municipal Council review this decision.

To do so, the person wishing to appeal the decision must send, by post or email, a written request, along with the reasons for the appeal, to the attention of :

Philip Toone, Clerk-Treasurer
Municipality of the Township of Arundel
2, rue du Village, Arundel QC J0T 1A0
directiongenerale@arundel.ca

Applications must be received no later than Friday, September 27, 2024 at 12:00 p.m. If no appeal is received, the demolition permit will be granted by the municipal inspector.

Given at Arundel, this August 28, 2024.

(S) Philip Toone, clerk-treasurer